
【全国の皆様からお寄せいただいた応援メッセージ】

「観光に興味が有り、旅行に行ってみたい所なので選びました。」

新潟大好きです。

昔、朝日村に住んでました。 _(._.)_

「今夏村上に旅行しました。」

「何度か旅行に行きましたがとても自然が美しい所だったので」

「母が村上市で生活しているため」

親族が村上市出身

「週刊誌の雑誌に記事が載っていました。

新潟県内の良い特徴がある市(伝統を大切にする市)


「親せきが村上に住んでいる」

「かなり昔、仕事で村上市を何度か訪れたことがあり穏やかな人柄の方が多いのと食物がおいしいのを思い出しましたので」

「大阪での物産展で買った鮭が、とてもおいしかった」

食文化の継承(鮭の塩引き等)


村上が好きだから

笹川流れのお魚美味しいです。

「村上城下町がすき、鮭文化、自然がすばらしい」

「貴市出身の元同僚がよくはなしていたこととTV旅番組に～一味わいたい。」

「一度、家族旅行に訪れた。」

「家族が新潟市出身です。」

「本場の塩引鮭を食べて見たかった」

「村上市にもう一度イベントの時行きたい。」

「NHKラジオ深夜便で村上市のことを熱く語った方の話を聞き、村上市のことを知りました「武家屋敷」「鮭」の話でした。大変おどろきました」

「瀬波温泉の湯につかりたい。」

「道の駅神林や岩船には月に３～４回買い物や食事等たまに温泉（瀬波）に行くので選ばせていただきました。」

「静かな城下町で以前から知っていて、時々訪れている。」

「観光と産業の振興を応援する為に。」

「TVで塩引鮭のつくり方や自然の豊かさに興味をもった」

「瀬波温泉が好きで、毎年宿泊しているので。」

「〆張を買いに行ったことがある　30年程前」

「村上市発展のため」

「新潟大学出身による。」

「村上市に観光で訪れた事があり、ふるさと納税でお役に立てたいと思いました」

「祖先、夫の両親の墓が村上市にある。」

「新潟市の出身。村上市に親近感あり、市内の店から商品購買あり」

「少しでもお役に立てれば」

「子供の頃住んでいたことあり」

「昨年よりは半身になりましたが、やはりおいしかったので」

「以前そちらに旅行した時、自然の美しさにあこがれた。」

「知人が住んでいます」

美味しい牛肉を待っています。

「大体毎年8月下旬お墓参りに行くが、村上牛食べたいと思っているのに行列だったり、なかったりで口にできないでいるので。」

「旧朝日村ぶどう」

「父の出身地だから」

「特に鮭が大好きです。」

「我々年より（72歳）になると年に一度の鮭、イクラは最高の秋の味覚でありたのしみである。」



「仕事で何度か来たことが有りなつかしい」

美しい自然を、いつまでも守って下さい。

「前より村上市に行きたいと思っていた（シメハリ、サケ等）

「毎年米を送ってもらっています。」

「友人が村上市出身」

「雑誌に紹介されていた」

「とても興味深い番組だった」

「雑誌で紹介されていた。」

「週刊現代にのっていたので」

「出張等で何度も訪れたので希望をしました。」

「鮭を選んで、電話の対応がすごくよかったので、お願い致しました。」

「村上市を何度も訪れており、村上牛の刺身が美味しかったので。」

「友人（村上市出身）の紹介」

「毎日、岩船産のお米をおいしく食べています。」

「町屋の人形さま巡り・屏風まつり等何回か伺ったが町屋で接した方々がすばらしかった。」

「真心こもった鮭に出会いたいです。」

「塩引鮭にひかれて、申込させていただいた。」

「知人が村上市出身で、何度かお祭にいきました。」

「観光で年数回行っているため」

「テレビで塩引鮭の作り方等の紹介があり、初めてその存在を知りました（新巻鮭と同じ物と思っていました）。ぜひ食べてみたいと思い申し込みました。」

「美味しいお米を食べてみたいと思う気持ちから！」

「昨年お礼品でいただいておいしかったので今年もお願いします」

応援しています！がんばってください！！

これからも自然を大切にし、美味しい村上牛を育ててください。

妻の故郷でご両親も住んでいます。美味いものが沢山で魅力的な所です。

いつまでも素晴らしい自然環境を保全していただけるようお願いします。

村上市の益々の発展を祈念しています。頑張ってください。

自然にご配慮をお願いします。

今は東京にいますが、できるだけ故郷の支援ができればと思っています。

以前旅して江戸時代からの鮭の養殖が印象的でした。またお伺いしたく思います。

地理的条件（寒風）と知恵がはぐくんだ伝統の味をいつまでも守って下さい。

以前ふるさと納税で頂いた村上の塩鮭の美味しさに感動しました。

母が昔、新潟に住んでおり、村上市の塩引き鮭の美味しさを知っていたので納税させていただきました。

亡き父が村上の出身です。応援しています。

お年寄りに優しい街づくりをお願い致します。

以前父が新潟に赴任していた時に知りました。これからも良いものを作ってください

塩引き鮭についてテレビで拝見しました。これからも村上市を応援しています。

新潟は大好きな県ですので、これからも魅力的な県であり続けて欲しいです

明るいまちづくり頑張ってください。

伝統の味をいつまでも守っていってほしい

鮭といえば塩引き鮭、塩引き鮭といえば村上市。応援しています。

昨年、ふるさと納税で棚田のお米をいただきました。とても美味しく、お米にうるさい両親が大変喜んでくれましたので、今年も村上市にお世話になります。年に数回のメルマガも楽しく拝見させていただきました。これからも市の発展を願っております。

今日も村上市の話題がテレビでやっていました。塩引き鮭でしたが、他にも魅力的なものが様々あるので、全国に発信してほしいと思います。

学校を支える人の人件費にあててください。教育の発展、向上に期待しています。

伝統を大事にされていて応接したくなりました

素晴らしい工芸品と思います

父、母は高根の出身です。 おじ、おばも村上市民です。 応援してます。



地域活性に役立てて下さい。

農家の後進指導頑張ってください。

いつも素晴らしい返礼品をありがとうございます。鮭といえば塩引き鮭、塩引き鮭といえば村上市。応援しています。

毎年家族で海水浴に利用しています。

古い伝統を守ってください

〆張鶴は昔から好きなお酒なので、これからも造り続けて下さい！

お米おいしかったので2年連続です。頑張ってください。

将来を担う人材の育成をお願いします。

他の地域には無い、村上市の個性を生かし続けてください

私の先祖の土地が村上市府屋です。早く高速道路が通ってほしいと思います。

数年前に訪れて村上市のファンになりました。豊かな自然と人情味あるおもてなしがいつまでも続きますよう。

ふるさと納税を通じて初めて村上市を調べてみました。食に歴史に自然に。とても素敵な街だと思いました。いつか機会あれば必ず立ち寄りたいです^ ^

大切に使ってください

少額ですが役立ててください

村上市が酒造りなどの素晴らしい魅力を発信しつつ、これからも発展されます事を祈念しております。

お互い、苦しい自治体運営を頑張りましょう！

スノボーの平野選手に頑張ってもらいたいです。

雪が多い中  暖かくなるまで、頑張ってください(今年は少なそうですが)

ひらのあゆむくんを応援しています。

大学時代に新潟にお世話になりました。 新潟の良いところをもっと全国に発信してほしいです。

村上市は、大学の授業の博物館実習で二週間ほど通った懐かしい場所です。毎日おしゃぎりを眺めていた贅沢な時間でした。 少々でもお世話になった恩返しになればと、納税させていただきます。

新潟応援しています

盛り上がれ村上!

祖父母の家が村上にあり子供の頃によく行っていました。地元の人で賑わっていた商店街も今は観光向けの店が多く感じられましたが、まだ良いところもいっぱいあると思います。ますますの発展を応援しています。

小生は新潟市出身、新潟県を応援しています。

新潟頑張れ、新潟市出身です。

毎年新潟県内の自治体にふるさと納税しています。今年は下越の貴市にわずかですが協力できればと思います。

塩引き鮭の伝統を守ってください

自然豊かな所が好きです。若い人に頑張って貰いたいです。

新潟のお米が大好きです。 一度新米が取れる時季にお伺いしてみたいと思っております。

旦那が新潟出身で、村上市のお肉が美味しいと言ってましたので、寄附しました。 これから応援します。

村上市がますます活気づき、市が発展していかれることを願っています。

未来を作るのは、子供です。 頑張ってください。

地域のご発展を願っております。

子育てに活用願います

伝統ある塩引鮭の生産がこれからも永く続くことを願っています。

村上牛とっても美味しかったのでリピートします！ 村上牛最高！

羽越線の車窓から見える日本海が好きです。

新潟県は芸術分野で頑張っておられるので、これからも継続していって欲しいです。

友人が住んでおり、訪ねてみたいと思っております。

学校施設にエアコンを入れてください

村上牛の取り扱いを近所の高級スーパーで見かけるので、興味があります。 こんな、お試し方法もいいかな・・・と

美味しいもの、たくさん作って 全国に広めてください。

母の出身地で、私も幼い頃によく訪れました。 なかなか伺えませんが、いつも応援しています。

わずかですがお役立てください。

おいしそうなお肉をありがとうございます。 これからも応援しています。

教育のために使用してください。



地域創生頑張ってください。

これからも、おいしいお肉を生産してください

村上市の発展、応援しております。

住みよい町づくりにして下さい

まだ行ったことないけどいつか美味しいもの食べますに行きます。

村上市のご繁栄をお祈り申し上げます

少しでも町のお役に立てればと思っております。盛り上げていきましょう！

ふるさと納税を活かして頑張ってください！

新潟は亡き父の故郷です村上市は行ったことはありません。是非一度行ってみたいです。

少しですがお役立てください。

まちづくり、頑張ってください。

大学時代、大変お世話になりました。よい地域になりますように、応援しています！

東北の地域振興に協力したい。

大洋盛やお米を長年応援しています。観光の振興に役立てて頂きたいと思っています。

子供の住みやすい街にして下さい！

微力ながら御自治体発展の為に、お手伝いさせて戴ければと思います。どうぞ宜しく御願い致します。

頑張れ！市長！

よりよい町作りにお役立ていただければ幸いです。

美しい自然を守って下さい

環境事業に有効にお使いいただければ幸甚です

鮭やいくらがおいしく、よく瀬波温泉に家族で旅行しています。 これからも観光に力を入れてもらえればと思います。

妻は小さい頃から毎年夏休みに村上に行くのを楽しみにしておりました。応援しております。

引き続き魅力ある街づくりを期待します

何度か行かせていただいています。文化、食べ物、魅力あるものがたくさんある素敵なところです。頑張って、より素晴らしい街にしていただきたいと思います。

応援しています！頑張って下さい！！美味しいお肉をお待ちしております。機会がありましたら観光でお邪魔したいと思います。

先日、瀬波温泉に宿泊してきました。昔からの町並みを生かしたまちづくりを応援しています！

地方創生時代です。地場産業の育成にお役立てください。

村上は友人の出身地です。頑張って下さい。

伝統的な感じでいい街だと思います。古き良き伝統的を守って下さい

お酒がおいしいという事で昨年も利用させて頂きました　今度は旅行で訪れたいと思います。益々魅力あふれる村上市になりますよう応援致します。

応援しています。ステキな返礼品、続けてほしいです。

ステキな還元品ありがとうございます!美味しくいただきます。政府の圧力に負けない姿勢素敵です。

人も自然もあったかい村上が大好きです、またいくっせよろしくね。

政府の指示に負けないでください。

街づくりの更なる推進を期待申し上げます。

ささやかですが寄付をさせて頂きますので、ご活用ください。

応援しています。魅力あるまちづくりがんばぅてください。

この度のご縁をとてもうれしく思っています。御市のますますのご発展を心よりお祈り申し上げます。

とても美味しそうなお肉なので届くのが今から楽しみです。寄付金で町の活性化に役立てていただけると嬉しいです。

貴市の発展をお祈りいたします。

災害に強い町作りに・・・微力ですが

がんばれ村上市！

新潟県に一度行ってみたいと思っています。少額ですが、寄付させて頂きます。

笹団子が大好きです。 村上市のものがとても美味しそうなのでこちらにしました。 村上市の美しい山・川・海をいつまでも守り続けて下さい。

村上市にはこれまで行ったことはなかったのですが、鮭が大好きなので、 ぜひ行ってみたいと思っていました。 １１月に行く予定なので、いろいろな鮭の美味しさを味わうつもりです。 昔ながらの街並みと豊かな自然を守り続けて下さい。

人口減少や少子高齢化が進展する中、厳しい財政状況とは思いますが、貴市の素晴らしい自然環境を生かしたまちづくりを応援します。

大好きな村上市に寄付させて頂きます。



瀬波にはなんどかいきました。

いつか観光で伺いたいです

頑張ってください(^^♪

上等の牛肉を食べる機会がなく、うれしいです。

ふるさと活性化につながると嬉しいです。

これからも伝統を守り続けてください

はじめてのふるさと納税です。昔免許合宿で新潟へ伺いました。お米がとっても美味しかったです。少額ですが、お役立てください。

地方創生頑張ってください。

村上は観光地として秘めたるものを持っています。首都圏からふらりと旅に来られるような街づくりを期待しています。

新聞記者時代の仲間に、新潟日報の村上市出身者がいて、仲良くしてました。それで、貴市を思い出しました。

村上祭り、七夕祭り楽しみにしてます。村上の発展を願ってます。

清流のある風光明媚な町だと聞いています。ますますの発展を期待しています。

地場産業を振興し、若者が定着するまちづくりを進めてください。

出身地に元気になってほしいので、寄付します。

新潟の皆さん頑張ってください！！！！！

新潟の将来に期待してます！

妻が新潟出身で、村上にもよく行きます。自然豊かな素晴らしい町を後世に残して下さい。

私は新潟出身です。美しい新潟の自然と、美味しい特産品を失わないように応援しています。

はじめてふるさと納税で御世話になります。 何時か訪れたいと思っています。 どうぞ宜しく御願いします。

地域創生頑張ってください。

職場の後輩の出身地です！豊かな自然を守ってもらえたら…と思います！

村上牛は美味しいですよね。

以前観光で訪れて、町のお肉屋さんで牛肉を買って帰ってとてもおいしかったのを覚えていて、応援したい気になりました。

新潟県村上付近には、温泉もあり素敵な街です益々発展されることを祈っています！

新潟県村上市の皆さんがんばりましょう！

村上市の活性化を応援します。

市の発展を願ってます。

美味しいお米を期待しています。

美味しいお米楽しみにしてます。

観光で訪れたいと思っています｡きれいな町並みが素敵です｡

人材育成は大きな課題！特に幼児期にいい教育が受けれれるように工夫してください。応援しています。

トライアスロンでお世話になりました

自然災害は免がれないようになってしまっていますが、 少しでも村上市の災害防止に役立てればと思い寄付しました。日本全国の人達が安全に暮らせるまちづくりを希望します。

将来を担う人材は宝ですので、よろしくお願いいたします。

冬季のオリンピックの平野歩夢選手の活躍を拝見して、ぜひ村上市を応援したいと思っておりました。この寄付が市の繁栄の一助になれば幸いです。

村上牛は食べたことがありませんが、期待してます。

日本海に沈む美しい夕日を、また是非見に行きたいです。

子供の頃、家族で瀬波温泉に泊まり、海水浴をよく楽しんだものです。海水の透明度が抜群で、今は亡き父と魚の群れを追ったり、イソギンチャクを観察したり。当時を思い出すと、今でもワクワクしてきます。

スポーツ振興にお役立てください

自然を大切に、人と自然が調和共存できるまちづくりを進めてほしいと思います。

地域の発展のために頑張ってください。

また、遊びに行きたいです。また、遊びに来てください。これからもよろしく！

新潟のおいしいが届くのを楽しみにしています。

これからも活気のある街づくりをしていって下さい。

継続して利用させていただいております。美味しいお米を有難うございます。

美しい街を末永く

新潟県には友人がいます。これからも頑張って下さい！



美味しいお肉を楽しみにしています。安心して生活のできる街にしてくださいね。

大好きな新潟がますます繁栄することを祈っています。

村上牛は食べたことがありません。美味しそうですね。届くのが楽しみです。

地域の発展の為に使って頂きたいです。宜しくお願い致します。微力ですが応援しています。

苗字が同じで親しみがあります

これからも町の人が長く、楽しく安心して暮らしていけるまちづくりに生かしてもらえたらうれしいです。　頑張ってください。

日本の農家を応援したいです。大変なお仕事ですが、頑張って下さい！

村上市の更なる活性化、祈念申し上げます。
山北町は亡き母の出身地です。後ろは山、前は日本海という母の実家のあった集落の様子が目に浮かびます。もう何十年も訪れていませんが、幼い時に見たあの日本海を無性に見たくなりました。近いうちに訪れてみようと思います。住んでいる方々の利便性を考慮しながらも、極力自然をを残す街づくりをお願いします。

この前新潟朱鷺メッセ行ってきました。新潟いい町です。

地方の産業が育ち元気になりますように！

今年初めて見つけました。ありがとうございました。

美しい自然環境の維持をお願い致します。

皆様が  笑って暮らせる町になりますように

以前旅行で伺いましたが、鮭と村上牛の美味しさは今でも記憶に残っています。

この度そちらに旅行に行かせていただき、地元の方のやさしさを感じました。  街並みも美しくいつまでも残していただきたいです。

村上は以前仕事でよく行き、お世話になりました。 昨年に引き続きふるさと納税させて貰います。 益々のご発展を応援してます。

美味しいものだらけの村上市に敬意を表します。

ささやかですが応援します。

新潟にはよく出張で出かけました。美味しい酒と鮭の印象が懐かしく思い出されます。

去年もふるさと納税させていただいて、返礼品のコシヒカリをとても気に入りましたので、ことしも寄付させていただきます。人材育成に役立ててください。

一度行ってみたいと思っています。

築地で買った村上の塩引き鮭が美味しかったので。

元気なまちづくりを期待しています。

村上市の益々のご発展を願っています


